Ульяновский государственный университет
Научная библиотека

БЮЛЛЕТЕНЬ
новых поступлений
Вып. 61

(июль - август 2009 г.)

Ульяновск – 2009

Информационный бюллетень новых поступлений литературы содержит сведения обо всех изданиях, поступивших в библиотеку УлГУ с июля по август 2009 года.
Его целью является полное и оперативное информирование пользователей. 
Библиографические записи в бюллетене группируются в систематическом порядке  в соответствии с библиотечно-библиографической классификацией (ББК). Внутри разделов материал располагается по алфавиту. Записи об изданиях содержат полное библиографическое описание документа.
Бюллетень снабжен алфавитным указателем авторов книг.

Составитель: Л.. А. Ванясова
Компьютерная верстка: А. В. Липатова 
Ответственный за выпуск: Т. Н. Дмитриева

Оглавление

Математические науки
Физика
Химические науки
Науки о Земле
Биологические науки
Техника
Энергетика
Радиоэлектроника
Вычислительная техника
Машиностронение
Строительство
Транспорт
Лесное хозяйство
Медицинские науки
Социология
Социальная работа
История. Исторические науки
Экономика. Экономические науки
Политика. Политическая наука
Право. Юридические науки
Культура. Культурология
Наука. Науковедение
Научно-информационная деятельность
Образование. Педагогическая наука
Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография
Языкознание
Фольклор
Литературоведение
Философия
Психология
Художественная литература
Именной указатель

Математические науки  
1 22.12
Б 48 Березин, Сергей Александрович.
   Системы порождающих и подалгебры алгебр рекурсивных функций : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Березин Сергей Александрович ; науч. рук. Д. А. Захаров; Новосиб. гос. ун-т. - Новосибирск, 1979. - 11 с. - Библиогр.: с. 11. - 01.01.06 - математическая логика, алгебра и теория чисел.
    Место хранения: Х 
  
2 22.16
Л86 Лутошкин, Игорь Викторович.
   Метод параметризации и его использование в вырожденных задачах : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Лутошкин Игорь Викторович ; УлГУ; науч. рук. В. К. Горбунов. - Ульяновск : УлГУ, 2000. - 18с. - 01.01.09 - математическая кибернетика.
    Место хранения: Х 
  
3 22.18
Б 90 Буй, Дмитрий Борисович.
   Примитивные программные алгебры : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Буй Дмитрий Борисович ; науч. рук. В. Н. Редько; Киев. гос. ун-т. - Киев, 1985. - 19 с. - Библиогр.: с. 18-19. - 01.01.09 - математическая кибернетика.
    Место хранения: Х 
  
4 22.18
Б 90 Буевич, Вячеслав Александрович.
   Об аппроксимационной полноте (А-полноте) для автоматов : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Буевич Вячеслав Александрович ; науч. рук. В. Б. Кудрявцев; ВЦ АН СССР. - М., 1973. - 9 с. - Библиогр.: с. 7-9. - 01.01.09 - математическая кибернетика.
    Место хранения: Х 
  
5 22.18
Г 12 Гаврилов, Гарий Петрович.
   Вопросы выразимости и мощностной характеризации для дискретных функциональных систем с операцией суперпозиции : дис. в виде докл. на соиск. учен. степ. д-ра физ.-мат. наук : на правах рукописи / Гаврилов Гарий Петрович ; МГУ им. М. В. Ломоносова. - М., 1997. - 52 с. - Библиогр.: с. 41-51. - 01.01.09 - математическая кибернетика.
    Место хранения: Х 
  
6 22.18
Г 13 Гаджиев, Ягуб Ханоглан оглы.
   К теории многопараметрических и адаптивных последовательностных машин : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Гаджиев Ягуб Ханоглан оглы ; науч. рук. Р. Г. Фараджев; Азербайджан. гос. ун-т. - Баку, 1988. - 21 с. - Библиогр.: с. 21. - 01.01.09 - математическая кибернетика.
    Место хранения: Х 
  
7 22.18
М 69 Михеева, Елизавета Алексеевна.
   О строении нижней окрестности замкнутых классов в решетке Lk : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Михеева Елизавета Алексеевна ; науч. рук. С. В. Яблонский; МГУ. - Саратов, 1988. - 15 с. - Библиогр.: с. 15. - 01.01.09 - математическая кибернетика.
    Место хранения: Х 
  
8 22.18
Н 37 Нгуен, Ван Хоа.
   Исследование групповой эквивалентности замкнутых классов К - значной логики : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Нгуен Ван Хоа ; науч. рук. В. В. Горлов; Белорус. гос. ун-т. - Минск, 1987. - 11 с. - Библиогр.: с. 11. - 01.01.09 - математическая кибернетика.
    Место хранения: Х 
  
9 22.18
Ц94 Цыганова, Юлия Владимировна.
   Алгоритмы адаптации и контроля активного типа в линейных стохастических системах управления : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Цыганова Юлия Владимировна ; УлГУ; науч. рук. И. В. Семушин. - Ульяновск : УлГУ, 2000. - 19с. : ил. - 01.01.09 - математическая кибернетика.
    Место хранения: Х 
  
10 22.183
Р15 Радионов, Алексей Николаевич.
   Моделирование и нестандартные алгоритмы выбора стратегий в недетерминированных антагонистических играх и родственных задачах : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Радионов Алексей Николаевич ; УлГУ; науч. рук. Б. Ф. Мельников. - Ульяновск, 1999. - 20с. - 05.13.18 - теоретические основы математического моделирования, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
11 22.183
Ш95 Шульгина Оксана Николаевна.
   Свойства оптимальных расписаний и эффективные алгоритмы решения некоторых NP-трудных задач теории расписаний для одного прибора : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Шульгина Оксана Николаевна. - Ульяновск, 2001. - 14с. - 01.01.09 - дискретная математика и математическая кибернетика.
    Место хранения: Х 
  
12 22.193
Л47 Леонтьев Виктор Леонтьевич.
   Ортогональные финитные функции,смешанные вариационные принципы в численных методах : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра физ.-мат. наук : на правах рукописи / Леонтьев Виктор Леонтьевич. - Ульяновск : УлГУ, 2002. - 41с. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  Физика
13 22.31
П58 Попов, Андрей Владимирович.
   Спектральные свойства периодических массивов квантовых точек и колец в магнитном поле : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Попов Андрей Владимирович ; МордГУ; науч. рук. В. А. Гейлер. - Саранск, 2000. - 16с. - 05.13.18 - теоретические основы математического моделирования, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
14 22.313
К67 Корнилов Дмитрий Александрович.
   Математическое моделирование процессов, описываемых уравнениями типа Лиувилля, применительно к теории гравитации и космологии : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Корнилов Дмитрий Александрович. - Ульяновск : УлГУ, 2002. - 22с. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
15 22.37
У 75 Усманов, Гаяр Закирович.
   Стохастически-детерминистическое моделирование электроразрядного разрушения материалов : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Усманов Гаяр Закирович ; науч. рук. Г. З. Усманов, М. Д. Носков; Томск. политехн. ун-т. - Томск, 2009. - 16 с. - Библиогр.: с. 15-16. - 01.04.02 - теоретическая физика. - 01.04.07 - физика конденсированного состояния.
    Место хранения: Х 
  
16 22.379.2
П 85 Прудаев, Илья Анатольевич.
   Диффузионные структуры на основе арсенида галлия, легированного Fe и Cr : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Прудаев Илья Анатольевич ; науч. рук. С. С. Хлудков; Томск. гос. ун-т. - Томск, 2009. - 19 с. - Библиогр.: с. 17-19. - 01.04.10 - физика полупроводников.
    Место хранения: Х 
  
17 22.379.2
Р 17 Разжувалов, Александр Николаевич.
   Туннельные явления в напряженных вюртцитных гетероструктурах с сильными встроенными полями : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Разжувалов Александр Николаевич ; науч. рук. С. Н. Гриняев; Томск. гос. ун-т. - Томск, 2009. - 15 с. - Библиогр.: с. 14-15. - 01.04.10 - физика полупроводников. - 01.04.02 - теоретическая физика.
    Место хранения: Х 
  
18 22.61
К 13 Кадырова, Гульнара Ривальевна.
   Оптимизация математических моделей обработки данных в задачах координатной привязки : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Кадырова Гульнара Ривальевна ; науч. рук. С. Г. Валеев; УлГТУ. - Ульяновск, 1998. - 16 с. - Библиогр.: с. 15-16. - 05.13.16 - применение вычислительной техники, математического моделирования и математических методов в научных исследованиях.
    Место хранения: Х 
  
19 22.65
Д 93 Дьяков, Владислав Иванович.
   Регрессионные модели мегарельефа и гравитационных полей планет : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Дьяков Владислав Иванович ; науч. рук. С. Г. Валеев; УлГТУ. - Ульяновск, 2000. - 19 с. - 05.13.16 - применение вычислительной техники, математического моделирования и математических методов в научных исследованиях.
    Место хранения: Х 
  Химические науки  
20 24.5
Ф 50    Физическая и коллоидная химия : учебник по спец. 060108 (040500)- Фармация / под ред. А. П. Беляева. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2008. - 700 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-0877-3 (в пер.) : 1026.00.
    Место хранения: 5 
  
21 24.6
П 69    Практикум и задачник по коллоидной химии : поверхностные явления и дисперсные системы : учеб. пособие для вузов в области хим. технологии и биотехнологии / под ред. В. В. Назарова, А. С. Гродского. - М. : Академкнига, 2007. - 372 с. - Библиогр.: с. 369. - Прилож.: 357-368. - ISBN 978-5-94628-267-3 (в пер.) : 325.00.
    Место хранения: 5 
  Науки о Земле
22 26.17
Э 40    Эколого-геологические карты : теорет. основы и методика составления : учеб. пособие для вузов по спец. "Геология" / В. Т. Трофимов [и др.] ; под ред. В. Т. Трофимова. - М. : Высшая школа, 2007. - 406 с. : ил. - Библиогр.: с. 400-403 (57 назв.). - ISBN 978-5-06-005538-2 (в пер.) : 542.00.
    Место хранения: 5 
  
23 26.22
М 69 Михайлов, Вадим Николаевич.
   Гидрология : учебник для вузов по географ. спец. / Михайлов Вадим Николаевич, А. Д. Добровольский, С. А. Добролюбов. - 3-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2008. - 463 с. : ил. - (Для высших учебных заведений) (География). - Библиогр.: с.448-450.-Предм. указ. с. 451-458. - ISBN 978-5-06-005815-4 (в пер.) : 641.00.
    Место хранения: 5 
Биологические науки  
24 28.864.4
Щ 61 Щербатых, Юрий Викторович.
   Анатомия центральной нервной системы для психологов : учеб. пособие для вузов / Щербатых Юрий Викторович, Я. А. Туровский. - СПб. : Питер, 2009. - 128 с. : ил. - (Учебное пособие). - Библиогр.: с. 122-123. - ISBN 978-5-91180-271-4 : 105.00.
    Место хранения: Ч 
  
25 28.92
М 69 Михайлов, Эдуард Владимирович.
   Механизмы вегетативных, соматических и сенсорных сдвигов при произвольной гипервентиляции : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Михайлов Эдуард Владимирович ; науч. рук. М. И. Панина; Тольят. гос. ун-т. - Самара, 2009. - 27 с. - Библиогр.: с. 25-27. - 03.00.13 - физиология.
    Место хранения: Х 
  
26 28.99
Б 28 Батуев, Александр Сергеевич.
   Физиология высшей нервной деятельности и сенсорных систем : учебник для вузов по напрвлению и спец. психологии / Батуев Александр Сергеевич. - 3-е изд., испр. и доп. - СПб. : Питер, 2009. - 317 с. : ил. - (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 310. - ISBN 978-5-91180-842-6 (в пер.) : 201.00.
    Место хранения: У 
  
27 30.11
Г 19 Ганенко, Александр Петрович.
   Оформление текстовых и графических материалов при подготовке дипломных проектов, курсовых и письменных экзаменационных работ (требования ЕСКД) : учебник для нач. проф. образования / Ганенко Александр Петрович, М. И. Лапсарь. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Академия, 2008. - 352 с. : ил. - (Начальное профессиональное образование) (Общетехнические дисциплины) (Федеральный комплект учебников). - Библиогр.: с.345. - ISBN 978-5-7695-4495-8 (в пер.) : 409.00.
    Место хранения: Ч 
 Техника 
28 30
М 42 Меерович, Марк.
   Технология творческого мышления / Меерович Марк, Л. Шрагина. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2008. - 495 с. : ил. - Библиогр.: с. 486-494. - ISBN 978-5-9614-0881-2 : 396.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  Энергетика
29 31.2
К 88 Кудрин, Борис Иванович.
   Электрика : Классика. Вероятность. Ценология : монография. Вып. 34 : Ценологические исследования / Кудрин Борис Иванович, С. И. Гамазин, С. А. Цырук. - М. : Технетика, 2007. - 348 с. - Библиогр.: с. 295-346. - ISBN 5-902926-07-6 : 480.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
30 31.2
К 88 Кудрин, Борис Иванович.
   Электрика : Объект. Математика. Словарь : о становлении электрики как науки и о концепции словаря / Кудрин Борис Иванович, М. Г. Ошурков. - Томск : ТГУ, 2004. - 240 с. - Библиогр.: с. 236-240. - ISBN 5-7511-575-0013-1 : 400.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
31 31.3
Т 38    Технология двигателестроения : учебник для вузов по спец. "Автомобиле-и тракторостроение" / под ред. А. И. Дащенко. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Высшая школа, 2006. - 608 с. : ил. - Библиогр.: с. 605. - ISBN 5-06-000447-8 (в пер.) : 732.00.
    Место хранения: У,Ч   
Радиоэлектроника

32 32.81
Т 38    Техногенная самоорганизация и математический аппарат ценологических исследований : материалы конференций. Вып. 28 : Ценологические исследования / под общ. ред. Б. И. Кудрина. - М. : Центр системных исследований, 2005. - 516 с. - Библиогр.: с. 515-516. - ISBN 5-94911-009-9 : 640.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
33 32.81
Т 81 Туктарова, Лейла Робертовна.
   Системное моделирование интеллектуального управления организацией учебно-воспитательного процесса (на примере учебного заведения среднего профессионального образования) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Туктарова Лейла Робертовна ; науч. рук. Г. Г. Куликов; Уфим. гос. авиац. техн. ун-т. - Уфа, 2001. - 16 с. - Библиогр.: с. 15-16. - 05.13.01 - системный анализ, управление и обработка информации.
    Место хранения: Х 
  
34 32.81
Т35 Терентьева, Юлия Юрьевна.
   Метод матрично-рангового кодирования и его применение : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Терентьева Юлия Юрьевна ; УлГУ; науч. рук. А. А. Смагин. - Ульяновск, 2000. - 22с. : ил. - 05.13.18 - теоретические основы математического моделирования....
    Место хранения: Х 
  
35 32.81
Ф 56    Философские основания технетики : материалы VI Междунар. науч. конф. по философии техники и технетике (Москва, 24-26 января 2001 г.). Вып. 19 : Ценологические исследования / сост. и ред. Б. И. Кудрин. - М. : Центр системных исследований, 2002. - 628 с. : ил. - Библиогр.: с. 627 . - ISBN 5-901271-21-1 : 1120.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
36 32.813
Д 40 Джарратано, Джозеф.
   Экспертные системы: принципы разработки и программирование : пер. с англ. / Джарратано Джозеф, Г. Райли. - 4-е изд. - М. : Вильямс, 2007. - 1152 с. : ил. - Библиогр.: с. 1119-1124. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-5-8459-1156-8 (в пер.) : 1258.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
37 32.813
Р 24 Рассел, Стюарт.
   Искусственный интеллект : современный подход : пер. с англ. / Рассел Стюарт, П. Норвиг. - 2-е изд. - М. : Вильямс, 2007. - 1408 с. : ил. - Библиогр.: с. 1302-1372. - ISBN 978-5-8459-0887-2 (в пер.) : 1573.00.
    Место хранения: У 
  
38 32.815
Н 90 Нурутдинов, Шамиль Рамилович.
   Полиноминальные модели автоматных преобразований над полем GF(2n) : дис. на соиск. учен. степ. д-ра физ.-мат. наук : на правах рукописи / Нурутдинов Шамиль Рамилович ; Казан. гос. ун-т. - Казань, 2005. - 222 л. : ил. - Библиогр.: л. 199-213. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
39 32.86
М 71 Мишин, Александр Иванович.
   Математическое моделирование процессов рессеяния энергии в тонкопленочных электролюминесцентных конденсаторах : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Мишин Александр Иванович ; науч. рук. М. К. Самохвалов; УВВИУС. - Ульяновск, 2007. - 16 с. - Библиогр.: с. 14-16. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
40 32.88
Т 31    Телекоммуникационные системы и сети : учеб. пособие для вузов: в 3 т. Т. 3 : Мультисервисные сети / В. В. Величко [и др.] ; под ред. В. П. Шувалова. - М. : Горячая линия-Телеком, 2005. - 592 с. : ил. - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-93517-257-7 (т. 3) (в пер.) : 349.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
41 32.88
Т 31    Телекоммуникационные системы и сети : в 3 т. : учеб. пособие для вузов. Т. 1 : Современные технологии / Б. И. Крук и др.; под ред. В. П. Шувалова. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Горячая линия-Телеком, 2005. - 647 с. : ил. - ISBN 5-93517-088-4 (в пер.) : 335.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
42 32.88
Т 31    Телекоммуникационные системы и сети : учеб. пособие для вузов: в 3 т. Т. 2 : Радиосвязь, радиовещание, телевидение / Г. П. Катунин [и др.] ; под ред. В. П. Шувалова. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Горячая линия-Телеком, 2005. - 672 с. : ил. - ISBN 5-93517-089-2 (т. 2) (в пер.) : 349.00.
    Место хранения: У,Ч
Вычислительная техника
  
43 32.973.2
Ш95 Шубович Валерий Геннадьевич.
   Анализ, классификация и моделирование алгоритмов сжатия : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Шубович Валерий Геннадьевич ; УлГУ. - Ульяновск, 2002. - 22л. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  Машиностронение
44 34.3
Э 45    Электрификация металлургических предприятий Сибири. Вып. 13 / под ред. Б. И. Кудрина. - М. : Изд. дом МЭИ, 2007. - 360 с. - Библиогр.: с. 355. - ISBN 978-5-383-00157-8 : 240.00.
    Место хранения: Х 
  
45 34.4
А 73 Анурьев, Василий Иванович.
   Справочник конструктора-машиностроителя : в 3 т. Т. 1 / Анурьев Василий Иванович ; под ред. И. Н. Жестковой. - 9-е изд., перераб. и доп. - М. : Машиностроение : Машиностроение-1, 2006. - 928 с. : ил. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 5-217-03343-6 (т. 1) (в пер.) : 7281.00.
    Место хранения: Б 
  
46 34.4
А 73 Анурьев, Василий Иванович.
   Справочник конструктора-машиностроителя : в 3 т. Т. 2 / Анурьев Василий Иванович ; под ред. И. Н. Жестковой. - 9-е изд., перераб. и доп. - М. : Машиностроение : Машиностроение-1, 2006. - 960 с. : ил. - ISBN 5-217-03344-4 (т. 2) (в пер.) : 7280.00.
    Место хранения: Б 
  
47 34.4
А 73 Анурьев, Василий Иванович.
   Справочник конструктора-машиностроителя : в 3 т. Т. 3 / Анурьев Василий Иванович ; под ред. И. Н. Жестковой. - 9-е изд., перераб. и доп. - М. : Машиностроение : Машиностроение-1, 2006. - 928 с. : ил. - ISBN 5-217-03345-2 (т. 3) (в пер.) : 7280.00.
    Место хранения: Б 
  Строительство
48 38.1
Б 66 Битюрин, Анатолий Александрович.
   Математическое моделирование продольного удара неоднородных стержневых систем о жесткую преграду при неудерживающих связях : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Битюрин Анатолий Александрович ; науч. рук. В. К. Манжосов; УлГТУ. - Ульяновск, 2007. - 19 с. - Библиогр.: с. 18-19. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  Транспорт
49 39.33
Г 95 Гурьянов, Михаил Владимирович.
   Частотный метод оценки курсовой устойчивости автомобиля на основе его моделей в виде систем с многими степенями свободы и нелинейным взаимодействием шин с дорожным покрытием : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Гурьянов Михаил Владимирович ; науч. рук. Ю. Н. Санкин; УлГТУ. - Ульяновск, 2007. - 20 с. : ил. - Библиогр.: с. 19-20. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
50 39.33
О-75    Основы конструкции автомобиля : учебник для вузов / А. М. Иванов [и др.]. - М. : За рулем, 2007. - 335 с. : ил. - Библиогр.: с. 335. - ISBN 978-5-9698-0195-0 : 396.00.
    Место хранения: У,Ч 
 Лесное хозяйство 
51 43
Д 83 Дунаева, Татьяна Юрьевна.
   Особенности формирования липовых фитоценозов в различных почвенно-экологических условиях на южной границе подтаежных лесов (на примере республики Татарстан) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Дунаева Татьяна Юрьевна ; науч. рук. А. Т. Сабиров; Казан. гос. аграр. ун-т. - Казань, 2009. - 23 с. - 03.00.16 - экология.
    Место хранения: Х   
Медицинские науки
52 51.1(2)
Л 77 Лопатин, Петр Вячеславович.
   Биоэтика : учебник для вузов / Лопатин Петр Вячеславович, О. В. Карташова ; под ред. П. В. Лопатина. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2009. - 269 с. - Библиогр.: с. 261-269. - ISBN 978-5-9704-0829-2 : 385.00.
    Место хранения: 5 
  
53 51.2
Б 79 Большаков, Алексей Михайлович.
   Общая гигиена : учеб. пособие для системы послевуз. образования врачей / Большаков Алексей Михайлович, В. Г. Маймулов. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2006. - 729 с. - Библиогр.: с. 692-715. - Глоссарий: с. 716-729. - ISBN 5-9704-0235-4 (в пер.) : 724.00.
    Место хранения: 5 
  
54 52.81
А 11 Айвазян, Гарик Гагикович.
   Влияние комбинированного применения препаратов железа с антиоксидантами на показатели перекисного окисления липидов и антиоксидантной защиты в крови экспериментальных животных : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Айвазян Гарик Гагикович ; науч. рук. В. Б. Кузин; Нижегород. гос. мед. академия. - Саранск, 2009. - 20 с. - Библиогр.: с. 19-20. - 14.00.25 - фармакология, клиническая фармакология.
    Место хранения: Х 
  
55 52.81
С 39 Сипров, Александр Владимирович.
   Оптимизация химиотерапии злокачественных новообразований некоторыми антиоксидантами - производными 3-оксипиридина (экспериментальное исследование) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра мед. наук : на правах рукописи / Сипров Александр Владимирович ; науч. конс. А. С. Кинзирский, В. И. Инчина; Морд. гос. ун-и им. Н. П. Огарева. - Саранск, 2009. - 38 с. - Библиогр.: с. 34-38. - 14.00.25 - фармакология, клиническая фармакология. - 14.00.16 - патологическая физиология.
    Место хранения: Х 
  
56 52.82
Ч-49 Чернявский, Максим Наумович.
   Латинский язык и основы фармацевтической терминологии : учебник для фарм. вузов и факультетов / Чернявский Максим Наумович. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Медицина, 2007. - 447 с. - (Учебная литература для студентов фармацевтических вузов и факультетов). - Библиогр.: с. 447. - Справ. матер.: с. 361-446. - ISBN 5-2285-04751-3 (в пер.) : 928.00.
    Место хранения: 5 
  
57 53.4
Н 65 Никулин, Борис Александрович.
   Пособие по клинической биохимии : учеб. пособие для системы послевузов. проф. образования врачей / Никулин Борис Александрович ; под ред. Л. В. Акуленко. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2007. - 250 с. - Библиогр.: с. 250. - ISBN 978-5-9704-0358-7 : 201.00.
    Место хранения: 5 
  
58 53.54
А 46 Александров, Вячеслав Васильевич.
   Основы восстановительной медицины и физиотерапии : учеб. пособие для системы послевуз. проф. образования врачей / Александров Вячеслав Васильевич, А. И. Алгазин. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2009. - 144 с. - (Библиотека врача-специалиста) (Терапия. Физиотерапия. Реабилитация). - Библиогр.: с. 131-132. - ISBN 978-5-9704-0944-2 : 260.00.
    Место хранения: 5 
  
59 54.1
П 81    Пропедевтика внутренних болезней : учебник для мед. вузов / под ред. А. С. Свистова, Ю. С. Малова, С. Н. Шуленина. - М. : Медицина, 2005. - 544 с. : ил. - (Учебная литература для студентов медицинских вузов). - Пред. указ.: с. 536-544. - ISBN 5-225-04674-6 (в пер.) : 1469.00.
    Место хранения: 5 
  
60 54.12
У 89 Ухтерова, Надежда Дмитриевна.
   Иммунологические и иммуногенетические факторы развития хронической обструктивной болезни легких в условиях естественного дефицита цинка : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Ухтерова Надежда Дмитриевна ; науч. рук. Л. М. Карзакова; Чуваш. гос. ун-т им. И. Н. Ульянова. - Саранск, 2009. - 22 с. : ил. - Библиогр.: с. 21-22. - 14.00.16 - патологическая физиология.
    Место хранения: Х 
  
61 54.18
С 24 Свешников, Константин Анатольевич.
   Изменения минеральной плотности костей нижних конечностей после переломов у больных остеопорозом (клинико-экспериментальное исследование) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Свешников Константин Анатольевич ; науч. рук. Н. С. Русейкин; Морд. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Саранск, 2009. - 22 с. : ил. - Библиогр.: с. 21-22. - 14.00.16 - патологическая физиология.
    Место хранения: Х 
  
62 54.5
К 44 Кисткин, Александр Иванович.
   Эффективность озонотерапии и АУФОК в комплексном лечении больных с посттравматическими гнойно-воспалительными осложнениями : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Кисткин Александр Иванович ; науч. рук. И. Н. Пиксин; Морд. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Саранск, 2009. - 16 с. : ил. - Библиогр.: с. 16. - 14.00.27 - хирургия.
    Место хранения: Х 
  
63 54.57
Р 69 Романова, Екатерина Михайловна.
   Сравнительная оценка эффективности трансторакальных методов санации острых абсцессов легких : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Романова Екатерина Михайловна ; науч. рук. И. Н. Пиксин; Морд. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Саранск, 2009. - 21 с. : ил. - Библиогр.: с. 19-21. - 14.00.27 - хирургия.
    Место хранения: Х 
  
64 54.574
Э 55 Эминов, Вусал Лятиф оглы.
   Совершенствование диагностики и оптимизация лечения больных с острой спаечной тонкокишечной непроходимостью (экспериментально-клиническое исследование) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Эминов Вусал Лятиф оглы ; науч. рук. И. С. Малков; Казан. гос. мед. академия. - Казань, 2009. - 21 с. - Библиогр.: с. 21. - 14.00.27 - хирургия.
    Место хранения: Х 
  
65 55.69
Ш 65 Шишигин, Александр Викторович.
   Оптимизация лучевой диагностики и локального лечения метастазов и гемангиом позвоночника : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Шишигин Александр Викторович ; науч. рук. О. Н. Липатов, Ф. Ф. Муфазалов; Башкир. гос. мед. ун-т. - Уфа, 2009. - 22 с. - Библиогр.: с. 22. - 14.00.14 - онкология. - 14.00.19 - лучевая диагностика, лучевая терапия.
    Место хранения: Х 
  
66 56.14
П 86    Психиатрия и наркология : учебник по мед. спец. / Н. Н. Иванец [и др.]. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2009. - 832 с. : ил. - Библиогр.: с. 788-790. - ISBN 5-9704-1167-4 (в пер.) : 1365.00.
    Место хранения: 5 
  
67 56.8
Л 47 Леонтьева, Галина Михайловна.
   Особенности иммунопатологических проявлений острого риносинусита в гестационном периоде : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Леонтьева Галина Михайловна ; науч. рук. Л. М. Карзакова;Ин-т усовершенствования врачей Чувашии. - Саранск, 2009. - 20 с. - Библиогр.: с. 19-20. - 14.00.16 - патологическая физиология.
    Место хранения: Х 
  
68 57.1
Т 19 Тарабрина, Елена Петровна.
   Иммунологические аспекты патофизиологических процессов у женщин с миомой матки на фоне уреаплазменной инфекции : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Тарабрина Елена Петровна ; науч. рук. Н. И. Кан; УлГУ. - Саранск, 2009. - 29 с. : ил. - 14.00.16 - патологическая физиология.
    Место хранения: Х 
  
69 57.336.1
Ш 19 Шамсутдинова, Резеда Феликсовна.
   Клинические особенности мышечно-скелетной боли у детей и подростков в зависимости от характера статических и динамических нагрузок : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Шамсутдинова Резеда Феликсовна ; науч. рук. Р. Г. Есин; Казан. гос. мед. академия. - Казань, 2009. - 23 с. - 14.00.13 - нервные болезни.
    Место хранения: Х 
  
70 58
В 63    Военно-полевая терапия : нац. руководство / гл. ред. И. Ю. Быков и др.; Гл. воен.-мед. упр. М-ва обороны РФ и др. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2007. - 416 с. : ил. - (Национальные руководства) (Национальный проект "Здоровье"). - ISBN 978-5-9704-0566-6 (в пер.) : 1197.00.
    Место хранения: 5 
Социология
  
71 60.5
С 69    Социальные науки в постсоветской России : монография / под ред. Г. С. Батыгина, Л. А. Козловой, Э. М. Свидерски; Ин-т социологии РАН. - М. : Академический проект, 2005. - 407 с. - (Социологические технологии). - Библиогр.: с. 383-384. - Прилож.: с.384-399. - Примеч.: с. 400-404. - ISBN 5-8291-0547-0 (в пер.) : 226.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
72 60.52
Б 46 Бендина, Ольга Александровна.
   Практики сохранения здоровья в контексте культуры : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. социолог. наук : на правах рукописи / Бендина Ольга Александровна ; науч. рук.Михель Д. В. ; Саратовский гос. техн. ун-т. - Саратов, 2009. - 19 с. - Библиогр.: с. 18-19. - 22.00.06 - социология культуры.
    Место хранения: Х 
  
73 60.52
Г 46 Гидденс, Энтони.
   Устроение общества : очерк теории структурации / Гидденс Энтони. - М. : Академ. проект, 2005. - 525 с. - (Концепции). - Библиогр.: с. 503-522. - ISBN 5-8291-0629-9 (в пер.) : 207.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
74 60.56
Р 47 Решетников, Андрей Вениаминович.
   Социология медицины : учебник для обучения в системе послевуз. проф. образования / Решетников Андрей Вениаминович. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2007. - 255 с. - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-9704-0524-6 (в пер.) : 407.00.
    Место хранения: 5 
  
75 60.8
У 67    Управление общественными отношениями : учеб. пособие для вузов по спец. 080504 "Государственное и муниципальное управление" / Ю. К. Федулов [и др.] ; под ред. Ю. К. Федулова. - М. : Вузовский учебник, 2009. - 152 с. - ISBN 978-5-9558-0038-7 : 120.50.
    Место хранения: 6 
    Социальная работа

76 60.9
Х 73 Холостова, Евдокия Ивановна.
   Социальная политика и социальная работа : учеб. пособие для вузов / Холостова Евдокия Ивановна. - 3-е изд. - М. : Дашков и К, 2009. - 213 с. - (Золотой фонд учебной литературы. Социальная работа). - Библиогр.: с. 211-213 (32 назв.). - ISBN 978-5-91131-773-7 : 119.00.
    Место хранения: У,Ч 
История. Исторические науки  
  
77 63.3(0)32
К 65 Констебл, Ник.
   Древний Рим / Констебл Ник ; пер. с англ. А. П. Романова. - М. : Мир книги, 2008. - 190 с. : ил. - (Исторические атласы). - ISBN 978-5-486-02398-9 (в пер.) : 365.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
78 63.3(2) 
С 30 Семин, Владимир Прокофьевич.
   История России. : словарь-справочник : учеб. пособие неистор. спец. / Семин Владимир Прокофьевич ; Моск. открытая соц. академия. - М. : Академ. проект : Гаудеамус, 2009. - 628 с. - (Thesaurus). - Прилож.: с. 570-625. - ISBN 978-5-8291-1071-0 (Академический проект) (в пер.) : 414.00. - ISBN 978-5-98426-0893 (Гаудеамус) (в пер.) : 414.00.
    Место хранения: Ч 
  
79 63.3(2)
М 60 Милюков, Павел Николаевич.
   История русской нации / Милюков Павел Николаевич. - М. : Эксмо, 2008. - 863 с. : 16 л. ил., ил. - (Энциклопедии России). - ISBN 978-5-699-26869-6 (в пер.) : 467.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
80 63.3(6Еги)
А 29 Адес, Гарри .
   Египет. История страны / Адес Гарри ; пер. с англ. О. Чумичевой. - М. : Эксмо ; СПб : Мидгард, 2008. - 543 с. - (Биографии Великих Стран). - Библиогр.: с. 505-541. - ISBN 978-5-699-26374-5 (Эксмо) (в суперобл.) : 246.00. - ISBN 5-91016-027-3 (Мидгард) (в суперобл.) : 246.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
81 63.5
С 32 Сергеева, Алла Васильевна.
   Русские : стереотипы поведения, традиции, ментальность / Сергеева Алла Васильевна. - 6-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 314 с. - Библиогр.: с. 306-309. - Примеч.: с. 310-314. - ISBN 978-5-89349-626-0 (Флинта) : 137.00. - ISBN 978-5-02-033003-0 (Наука) : 137.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
82 63.51
Л 36 Леви-Строс, Клод.
   Тотемизм сегодня. Неприрученная мысль / Леви-Строс Клод ; пер. с фр. А. Б. Островского. - М. : Академ. Проект, 2008. - 520 с. - (Философские технологии: антропология). - ISBN 978-5-8291-0943-1 (в пер.) : 300.00.
    Место хранения: Ч 
  Экономика. Экономические науки
83 65.054
К 89 Кузык, Борис Николаевич.
   Прогнозирование, стратегическое планирование и национальное программирование : учебник / Кузык Борис Николаевич, В. И. Кушлин, Ю. В. Яковец. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Экономика, 2009. - 591 с. - (Высшее образование). - ISBN 978-5-282-02885-0 (в пер.) : 389.00.
    Место хранения: 6 
  
84 65.25
С 16 Салимжанов, Иньятулла Катдусович.
   Ценообразование : учебник для вузов   / Салимжанов Иньятулла Катдусович. - 2-е изд., стер. - М. : Кнорус, 2008. - 299 с. - Библиогр.: с. 297-299. - ISBN 978-5-85971-948-8 (в пер.) : 156.00.
    Место хранения: 6 
  
85 65.262
Б 23    Банковский менеджмент : учебник для студ. вузов, обуч. по программе "Финансы и кредит" / под ред. О. И. Лаврушина. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : КноРус , 2009. - 554 с. - Библиогр.: с. 552-554. - ISBN 978-5-85971-912-9 (в пер.) : 360.00.
    Место хранения: 6 
  
86 65.262
Б 23    Банковские риски : учеб. пособие для вузов по спец. "Финансы и кредит" / под ред. О. И. Лаврушина, Н. И. Валенцевой; Фин. акад. при Правительстве РФ. - 2-е изд., стер. - М. : КноРус , 2008. - 232 с. - Библиогр.: с. 229-232 (60 назв.). - ISBN 978-5-85971-927-3 : 160.00.
    Место хранения: 6 
  
87 65.262
Д 60 Додонова, Ирина Валентиновна.
   Автоматизированная обработка банковской информации : учеб. пособие для студ., обуч. по спец. "Финансы и кредит" / Додонова Ирина Валентиновна, О. В. Кабанова. - М. : КноРус, 2008. - 171 с. - Библиогр.: с. 169-171. - ISBN 978-5-390-00031-1 : 114.00.
    Место хранения: 6 
  
88 65.262
Л 13 Лаврушин, Олег Иванович.
   Банковское дело: современная система кредитования : учеб. пособие по спец. "Финансы и кредит" / Лаврушин Олег Иванович, О. Н. Афанасьева, С. Л. Корниенко. - 4-е изд., стер. - М. : КноРус , 2008. - 260 с. - Библиогр.: с. 257-260. - ISBN 978-5-85971-949-5 : 137.00.
    Место хранения: 6 
  
89 65.263
Б 90 Буглай, Вадим Борисович.
   Иностранные инвестиции в России : учеб. пособие / Буглай Вадим Борисович, Д. А. Алешин ; под ред. И. Н. Платоновой; Моск. гос. ин-т междунар. отношений (ун-т) МИД России, Каф. международ. эконом. отношений и внеш. эконом. связей. - М. : МГИМО -Университет, 2008. - 139 с. - ISBN 978-5-9228-0357-1 : 183.00.
    Место хранения: 6 
  
90 65.263
У 67    Управление инвестиционной деятельностью в регионах Российской Федерации : монография / О. Ф. Быстров [и др.] ; Ин-т управления и права. - М. : ИНФРА-М, 2008. - 357 с. - (Научная мысль). - Библиогр.: с. 350-353 (42 назв.). - ISBN 978-5-16-003075-3 (в пер.) : 554.00.
    Место хранения: 6 
  
91 65.290
Н 65 Никулин, Николай Михайлович.
   История предпринимательства в России : учеб. пособие / Никулин Николай Михайлович ; Моск. гос. ин-т межд. отношений (ун-т) МИД России. - М. : МГИМО -Университет, 2007. - 231 с. - ISBN 978-5-9228-0274-7 : 206.00.
    Место хранения: 7 
  
92 65.291.21
Б 27 Басаков, Михаил Иванович.
   Документационное обеспечение управления (Делопроизводство) : учебник для сред. проф. образования / Басаков Михаил Иванович. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2009. - 413 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 406-407 (15 назв.). - ISBN 978-5-222-14194-6 (в пер.) : 149.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
93 65.291.21
Ф 27 Фатхутдинов, Раис Ахметович.
   Управление конкурентоспособностью организации : практикум / Фатхутдинов Раис Ахметович. - М. : Маркет ДС, 2008. - 204 с. : ил. - (Университетская серия). - Библиогр.: с. 203-204. - ISBN 978-5-7958-0193-3 : 173.00.
    Место хранения: 6 
  
94 65.291.3
Г 12 Гайдаенко, Татьяна Альбертовна.
   Маркетинговое управление : принципы управленческих решений и российская практика / Гайдаенко Татьяна Альбертовна. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Эксмо : МИРБИС, 2008. - 509 с. - (Полный курс МВА). - Библиогр.: с. 508-509. - ISBN 978-5-699-24315-0 (в пер.) : 537.00.
    Место хранения: 6 
  
95 65.291.3
М 77 Моосмюллер, Гертруда.
   Маркетинговые исследования с SPSS : учеб. пособие для студ., обуч. по спец. "Маркетинг" / Моосмюллер Гертруда, Н. Н. Ребик. - М. : Инфра-М, 2009. - 159 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 155. - ISBN 978-5-16-002811-8 : 98.00.
    Место хранения: 6 
  
96 65.291.3
П 27 Перси, Ларри.
   Стратегическое планирование рекламных кампаний : пер. с англ. / Перси Ларри, Р. Эллиот ; науч. ред. перевода Ю. К. Пирогова; пер. с англ. М. Будынина. - М. : Изд. дом Гребенникова, 2008. - 414 с. - Глоссарий: с.405-410 ; Предмет. указ.: с. 411-414. - ISBN 978-5-93890-025-7 (рус.) (в суперобл.) : 1158.00. - ISBN 0-19-927489-4 (англ.) (в суперобл.) : 1158.00.
    Место хранения: 6 
  
97 65.291.3
Ш 55 Шив, Чарльз Д.
   Курс МВА по маркетингу / Шив Чарльз Д., А. У. Хайэм ; пер. с англ. Б. Зуева, А. Исаенко. - 3-е изд. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2007. - 716 с. - Примеч.: с. 651-675. - Глоссарий: с. 676-716. - ISBN 978-5-9614-0553-8 : 470.00.
    Место хранения: 6 
  
98 65.291.3
Я 36 Ядин, Дениэль.
   Международный словарь маркетинговых терминов / Ядин Дениэль ; пер. с англ. В. О. Шагоян; под науч. ред. В. Н. Савченко, Е. Е. Козлова. - Днепропетровск : Баланс Бизнес Букс, 2007. - 588 с. - ISBN 0-7494-3532-1 (англ.) (в пер.) : 1098.00. - ISBN 966-8644-76-Х (в пер.) : 1098.00.
    Место хранения: 6 
  
99 65.291.8
О-64    Организация и планирование производства : лабораторный практикум / Н. И. Новицкий [и др.] ; под ред. Н. И. Новицкого. - Минск : Новое знание, 2008. - 229 с. - ISBN 978-985-475-321-8 : 151.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
100 65.47
Т 18 Тангейт, Марк .
   Всемирная история рекламы : учебник : пер. с англ. / Тангейт Марк ; пер. с англ. А. Зотагин, В. Ибрагимов; ред. Ю. Быстрова. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2008. - 269 с. - Предмет. указ.: с. 267-269. - ISBN 978-5-9614-0853-9 (рус.) : 419.00. - ISBN 0-749-44837-7 (англ.) : 419.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
101 65.623
К 70 Корчагин, Юрий Александрович.
   Инвестиции : теория и практика: учеб. пособие / Корчагин Юрий Александрович, И. П. Маличенко. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 509 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 503. - ISBN 978-5-222-11336-3 (в пер.) : 164.00.
    Место хранения: 6 
  Политика. Политическая наука
102 66.0
Ж 52 Желтов, Виктор Васильевич.
   Сравнительная политология : учеб. пособие для вузов по напр. "Политология" / Желтов Виктор Васильевич ; ГОУ ВПО Кемеровский гос. ун-т. - М. : Академ. Проект : Мир, 2008. - 648 с. - (Guadeamus). - ISBN 978-5-8291-0929-5 (в пер.) : 348.00. - ISBN 978-5-902357-63-6 (в пер.) : 348.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
103 66.0
Н 78 Нозик, Роберт.
   Анархия, государство и утопия / Нозик Роберт ; пер. с англ. Б. Пинскера; под ред. Ю. Кузнецова, А. Куряева. - М. : Ирисэн, 2008. - 423 с. - (Политическая наука). - Библиогр.: с. 407-412. - Алф.-предм. указ.: с. 413-423. - ISBN 5-91066-007-0 (в пер.) : 479.00. - ISBN 0-465-002270-6 (в пер.) : 479.00.
    Место хранения: Ч 
  
104 66.4
И 36 Иззатдуст, Эльзад.
   Покушение на мирную жизнь : взгляд на совр. терроризм / Иззатдуст Эльзад. - М. : Academia, 2006. - 375 с. - (Монографические исследования: безопасность). - Библиогр.: с. 309-315 (111 назв.). - Прилож.: с. 316-375. - ISBN 978-5-87444-274-3 (в пер.) : 232.00.
    Место хранения: 7 
  Право. Юридические науки

105 67.0
К 26 Карпов, Николай Николаевич.
   Законодательный процесс в Российской Федерации : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / Карпов Николай Николаевич. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2008. - 231с. - Библиогр.: с. 226-229. - ISBN 978-5-238-01507-1 : 370.00.
    Место хранения: 7 
  
106 67.0
К 31 Кашанина, Татьяна Васильевна.
   Происхождение государства и права : учеб. пособие для студ. юрид. спец. / Кашанина Татьяна Васильевна. - М. : Высшее образование, 2008. - 358 с. - (Основы наук). - ISBN 978-5-9692-0291-7 (в пер.) : 306.00.
    Место хранения: 7 
  
107 67.3(2)
З-19    Законодательство императора Павла I / сост. В. А. Томсинов; МГУ им. М. В. Ломоносова, юрид. фак. - М. : Зерцало, 2008. - 237 с. - (Русское юридическое наследие). - ISBN 978-5-8078-0163-0 : 584.00.
    Место хранения: 7 
  
108 67.400.7
А 72 Антонова, Нана Алиевна.
   Правотворчество органов местного самоуправления : монография / Антонова Нана Алиевна. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2008. - 167 с. - ISBN 978-5-238-01413-5 : 370.00.
    Место хранения: 7 
  
109 67.400
А 45 Алебастрова, Ирина Анатольевна.
   Конституционное право зарубежных стран : учебник / Алебастрова Ирина Анатольевна. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 621 с. - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-392-00426-3 (в пер.) : 211.00.
    Место хранения: 7 
  
110 67.400
А 65 Андреева, Галина Николаевна.
   Конституционное право зарубежных стран : повторительный курс в вопросах и ответах / Андреева Галина Николаевна. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2008. - 403 с. - Библиогр. с конце глав. - ISBN 978-5-468-00170-7 : 148.00.
    Место хранения: 7 
  
111 67.400
Б 26 Бархатова, Елена Юрьевна.
   Гражданство и регистрация: Москва, Россия, СНГ / Бархатова Елена Юрьевна. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2008. - 480 с. - ISBN 978-5-392-00066-1 : 137.00.
    Место хранения: 7 
  
112 67.400
Б 79 Болтенкова, Любовь Федоровна.
   От НКВД до федерализма : сб. избр. трудов / Болтенкова Любовь Федоровна. - М. : В. Ема, 2008. - 335 с. - ISBN 978-5-9900866-2-8 (в пер.) : 450.00.
    Место хранения: 7 
  
113 67.400
Б 83 Боровиков Александр Федосеевич.
   Конституционные гарантии прав и свобод российских граждан в сфере таможенных правоотношений : теория и практика : монография / Боровиков Александр Федосеевич ; Санкт-Петербург. гуменитар. ун-т профсоюзов. - СПб. : СПбГУП, 2009. - 163 с. - (Новое в гуманитарных науках. Вып. 37). - Библиогр.: с. 114-129. - Прилож.: с. 130-161. - ISBN 978-5-7621-0462-3 : 224.00.
    Место хранения: 7 
  
114 67.400
К 65    Конституционное (государственное) право зарубежных стран. Особенная часть : учебник / рук. автор. колл. и отв. ред. Б. А. Страшун. - 3-е изд., пересмотр. и доп. - М. : Норма, 2008. - 1135 с. - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-468-00214-8 (в пер.) : 479.00.
    Место хранения: 7 
  
115 67.400
Л 47 Леонов, Игорь Викторович.
   Современное социальное государство : сущность, признаки, проблемы формирования / Леонов Игорь Викторович ; Моск. гос. ин-т межд. отношений (ун-т) МИД России. - М. : МГИМО - Университет, 2006. - 95 с. - Библиогр.: с. 93-95 (32 назв.). - ISBN 5-9228-0231-3 : 118.00.
    Место хранения: 7 
  
116 67.400
М 29 Мартынова, Марина Юрьевна.
   Основы конституционного (государственного) права стран - членов ОПЕК : учеб. пособие / Мартынова Марина Юрьевна ; Моск. гос. ин-т межд. отношений (ун-т) МИД России. - М. : МГИМО -Университет, 2008. - 330 с. - Библиогр.: с. 327-330. - ISBN 978-5-9228-0356-4 : 320.00.
    Место хранения: 7 
  
117 67.400
Ф 76 Фомичев, Александр Васильевич.
   Основы конституционного права Великобритании : учеб. пособие / Фомичев Александр Васильевич ; СПбИВЭСЭП ; Общ-во "Знание" Санкт-Петербурга . - СПб. : ИВЭСЭП, 2008. - 39 с. - ISBN 978-5-7320-1029-9 : 64.00.
    Место хранения: 7 
  
118 67.400
Ч-68 Чистяков, Олег Иванович.
   Конституция СССР 1924 года : учеб. пособие / Чистяков Олег Иванович ; МГУ. - М. : Зерцало-М, 2004. - 216 с. - (Памятники советского законодательства). - ISBN 5-94373-093-1 (в пер.) : 234.00.
    Место хранения: 7 
  
119 67.401.0
М 15 Макарейко, Николай Владимирович.
   Административно-процессуальное право : учеб. пособие / Макарейко Николай Владимирович. - М. : Юристъ, 2008. - 173 с. - ISBN 978-5-7975-0929-5 : 135.00.
    Место хранения: 7 
  
120 67.401.1
З-43 Зверева, Елена Арсеньевна.
   Правовой режим информации в отношениях с участием субъектов предпринимательской деятельности : монографическое исследование / Зверева Елена Арсеньевна. - М. : Юстицинформ, 2008. - 398 с. - Библиогр.: с. 258-392. - ISBN 978-5-7205-0931-6 (в пер.) : 452.00.
    Место хранения: 7 
  
121 67.401.143.1
А 23 Агабалаев, Мухамед Имамовединович.
   Организационно-правовые основы деятельности и основные функции таможенных органов Российской Федерации : монография / Агабалаев Мухамед Имамовединович. - М. : Экономика, 2006. - 254 с. - ISBN 5-282-02560-4 : 164.00.
    Место хранения: 7 
  
122 67.401
А 49 Алехин, Алексей Петрович.
   Административное право России : в 2 ч. : учебник для юрид. вузов и факультетов. Ч. 1 / Алехин Алексей Петрович, А. А. Кармолицкий ; отв. ред. А. П. Алехин; МГУ им. М. В. Ломоносова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Зерцало, 2009. - 500 с. - (Классический университетский учебник). - ISBN 978-5-8078-0168-5 (в пер.) : 390.00.
    Место хранения: 7 
  
123 67.401
А 49 Алехин, Алексей Петрович.
   Административное право России : в 2 ч. : учебник для юрид. вузов и факультетов. Ч. 2 / Алехин Алексей Петрович, А. А. Кармолицкий ; отв. ред. А. П. Алехин; МГУ им. М. В. Ломоносова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Зерцало, 2009. - 302 с. - ISBN 978-5-8078-0169-2 (в пер.) : 390.00.
    Место хранения: 7 
  
124 67.402
О-35 Овчинникова Нина Олеговна.
   Налоговое планирование и налоговый контроль со стороны правоохранительных органов : практ. пособие / Овчинникова Нина Олеговна. - М. : Дашков и К, 2008. - 283 с. - Библиогр.: с. 271-281. - ISBN 978-5-91131-869-7 : 204.00.
    Место хранения: 7 
  
125 67.402
Щ 38 Щекин Денис Михайлович.
   Налоговое право государств - участников СНГ (общая часть) : учеб. пособие для вузов по спец. "Юриспруденция" / Щекин Денис Михайлович ; под ред. С. Г. Пепеляева. - М. : Статут, 2008. - 411 с. - Библиогр.: с. 393-408. - ISBN 978-58354-0473-5 (в пер.) : 616.00.
    Место хранения: 7 
  
126 67.404.2
Д 59    Договоры в предпринимательской деятельности / отв. ред. Е. А. Павлодский, Т. Л. Левшина; Ин-т законод. и сравнит. правоведения. - М. : Статут, 2008. - 508 с. - ISBN 978-5-8354-0490-2 (в пер.) : 954.00.
    Место хранения: 7 
  
127 67.404.2
Р 63 Рожкова, Марина Александровна.
   Договорное право: соглашения о подсудности, международной подсудности, примирительной процедуре, арбитражное (третейское) и мировое соглашение : монография / Рожкова Марина Александровна, Н. Г. Елисеев, О. Ю. Скворцов. - М. : Статут, 2008. - 524с. - (Договорное право). - ISBN 978-5-8354-0484-1 (в пер.) : 954.00.
    Место хранения: 7 
  
128 67.404.20
Б 42 Бекленищева, Илона Валерьевна.
   Гражданско-правовой договор : классическая традиция и совр. тенденции: монография / Бекленищева Илона Валерьевна. - М. : Статут, 2006. - 203 с. - (Договорное право). - ISBN 5-8354-0337-2 : 196.00.
    Место хранения: 7 
  
129 67.404.20
Б 87 Брагинский, Михаил Исаакович.
   Договорное право. Кн. 1 : Общие положения / Брагинский Михаил Исаакович, В. В. Витрянский. - 3-е изд., стер. - М. : Статут, 2008. - 846 с. - ISBN 978-5-8354-0509-1 (в пер.) : 954.00.
    Место хранения: 7 
  
130 67.404.21
Б 87 Брагинский Михаил Исаакович.
   Конкурс / Брагинский Михаил Исаакович. - М. : Статут, 2005. - 76 с. - (Договорное право). - ISBN 5-8354-0294-5 : 116.00.
    Место хранения: 7 
  
131 67.404.21
Б 87 Брагинский Михаил Исаакович.
   Договоры об играх, пари : понятие, виды, правовое регулирование / Брагинский Михаил Исаакович. - М. : Статут, 2004. - 76 с. - (Договорное право). - ISBN 5-8354-0253-8 : 185.00.
    Место хранения: 7 
  
132 67.404.21
Б 87 Брагинский, Михаил Исаакович.
   Договорное право. Кн. 5 : в 2 т. : Т. 2 : Договоры о банковском вкладе, банковском счете; банковские расчеты. Конкурс, договоры об играх и пари / Брагинский Михаил Исаакович, В. В. Витрянский. - М. : Статут, 2006. - 622 с. - ISBN 5-8354-0346-1 (в пер.) : 954.00.
    Место хранения: 7 
  
133 67.404.21
Б 87 Брагинский, Михаил Исаакович.
   Договорное право. Кн. 5 : в 2 т. : Т. 1 : Договоры о займе, банковском кредите и факторинге. Договоры, направленные на создание коллективных образований / Брагинский Михаил Исаакович, В. В. Витрянский. - М. : Статут, 2006. - 735 с. - ISBN 5-8354-0345-3 (в пер.) : 954.00.
    Место хранения: 7 
  
134 67.404.21
Б 87 Брагинский, Михаил Исаакович.
   Договорное право. Кн. 3 : Договоры о выполнении работ и оказании услуг / Брагинский Михаил Исаакович, В. В. Витрянский. - 2-е изд., стер. - М. : Статут, 2008. - 1054 с. - ISBN 978-5-8354-0510-7 (в пер.) : 954.00.
    Место хранения: 7 
  
135 67.404.21
Б 87 Брагинский, Михаил Исаакович.
   Договорное право. Кн. 4 : Договоры о перевозке, буксировке, транспортной экспедиции и иных услугах в сфере транспорта / Брагинский Михаил Исаакович, В. В. Витрянский. - 4-е изд., стер. - М. : Статут, 2007. - 909 с. - ISBN 978-5-8354-0479-7 (в пер.) : 954.00.
    Место хранения: 7 
  
136 67.404.21
Б 87 Брагинский, Михаил Исаакович.
   Договорное право. Кн. 2 : Договоры о передаче имущества / Брагинский Михаил Исаакович, В. В. Витрянский. - М. : Статут, 2008. - 779 с. - ISBN 978-5-8354-0488-9 (в пер.) : 954.00.
    Место хранения: 7 
  
137 67.404.21
К 41 Киндеева Елена Агзамовна.
   Недвижимость: договоры и комментарии / Киндеева Елена Агзамовна, М. Г. Пискунова. - М. : Юрайт, 2009. - 567 с. - (Консультация юриста). - На обл. авт.: М. Г. Пискунова, Е. А. Киндеева. - ISBN 978-5-9916-0056-9 (в пер.) : 282.00.
    Место хранения: 7 
  
138 67.404.21
М 80 Морозов, Сергей Юрьевич.
   Справочник по перевозке грузов, пассажиров и багажа автомобильным и городским наземным электрическим транспортом / Морозов Сергей Юрьевич. - Саратов : Ай Пи Эр Медиа ; М. : СПС ГАРАНТ, 2009. - 147 с. - (Профессиональный навигатор). - Прилож.: CD - диск с правовой системой ГАРАНТ. - ISBN 978-5-90400021-9 : 200.00.
    Место хранения: 7 
  
139 67.404.21
М 80 Морозов, Сергей Юрьевич.
   Постатейный комментарий к Федеральному закону от 8 ноября 2007 г. № 259-Ф3 "Устав автомобильного транспорта и городского наземного электрического транспорта" / Морозов Сергей Юрьевич. - Саратов : Ай Пи Эр Медиа, 2009. - 147 с. - (Комментируют специалисты). - ISBN 978-5-904000-20-2 : 150.00.
    Место хранения: 7 
  
140 67.404.5
К 77 Кравцова, Людмила Николаевна.
   Семейное право : учебник для вузов / Кравцова Людмила Николаевна. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 315 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 307-313. - ISBN 978-5-222-13478-8 (в пер.) : 117.00.
    Место хранения: 7 
  
141 67.404.9
Р 76    Российское предпринимательское право : учебник для студ. вузов, обуч. по направлению "Юриспруденция" / отв. ред. И. В. Ершова, Г. Д. Отнюкова; Мин-во образования и науки РФ, МГЮА. - М. : Проспект, 2009. - 1064 с. - ISBN 978-5-392-00680-9 (в пер.) : 297.00.
    Место хранения: 7 
  
142 67.404.9
Р 76    Российское предпринимательское право : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. В. А. Хохлова. - М. : РИОР, 2009. - 447 с. - (Высшее образование). - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-369-00385-5 (в пер.) : 234.00.
    Место хранения: 7 
  
143 67.404
Г 75    Гражданское право : учебник. Т. 2 / под ред. А. П. Сергеева. - М. : Велби, 2009. - 878 с. - ISBN 978-5-482-02055-5 (в пер.) : 341.00.
    Место хранения: 7 
  
144 67.404
Г 75    Гражданское право : учебник: в 3 т. Т. 3 / под ред. А. П. Сергеева. - М. : Велби, 2009. - 800 с. - ISBN 978-5-482-02058-6 (в пер.) : 341.00.
    Место хранения: 7 
  
145 67.404
Г 75    Гражданское право современной России : сб. статей / сост. О. М. Козырь, А. Л. Маковский. - М. : Статут, 2008. - 253 с. - Библиогр.: с. 221-253. - ISBN 978-5-8354-0435-3 (в пер.) : 394.00.
    Место хранения: 7 
  
146 67.404
Г 75    Гражданское право : учебник. Т. 1 / под ред. А. П. Сергеева. - М. : Велби, 2009. - 1008 с. - ISBN 978-5-482-02056-2 (в пер.) : 341.00.
    Место хранения: 7 
  
147 67.404
Г 75    Гражданское право: актуальные проблемы теории и практики : сб. науч. очерков / под ред. В. А. Белова. - М. : Юрайт, 2008. - 993 с. - ISBN 978-5-94879-961-2 (в пер.) : 896.00.
    Место хранения: 7 
  
148 67.405.1
Е 80 Ершов, Владимир Александрович.
   Правовое регулирование охраны труда / Ершов Владимир Александрович. - М. : Гросс-Медиа : РОСБУХ, 2008. - 183 с. - (Трудовое законодательство). - ISBN 978-5-476-00725-8 : 112.00.
    Место хранения: 7 
  
149 67.405.2
Т 92 Тучкова Э. Г.
   Право социального обеспечения России : сборник нормативных правовых актов / Э. Г. Тучкова, Д. И. Рогачев, С. И. Кобзева. - М. : Прспект, 2009. - 637 с. - ISBN 978-5-392-00494-2 (в пер.) : 171.00.
    Место хранения: 7 
  
150 67.408.0
К 89 Кузнецова, Нинель Федоровна.
   Проблемы квалификации преступлений : лекции по спецкурсу "Основы квалификации преступлений" / Кузнецова Нинель Федоровна ; науч. ред. В. Н. Кудрявцева. - М. : Городец, 2007. - 333 с. - ISBN 978-5-9584-0173-4 : 354.00.
    Место хранения: 7 
  
151 67.408.12
К 43 Кирсанов, Алексей Юрьевич.
   Контрабанда и уклонение от уплаты таможенных платежей : монография / Кирсанов Алексей Юрьевич. - М. : Элит, 2008. - 157 с. - ISBN 978-5-902404-34-4 : 228.00.
    Место хранения: 7 
  
152 67.408
Г 12 Гаврилов, Борис Яковлевич.
   Современная уголовная политика России: цифры и факты : монография / Гаврилов Борис Яковлевич. - М. : Велби : Проспект, 2008. - 208 с. - ISBN 978-5-482-01964-1 (в пер.) : 171.00.
    Место хранения: 7 
  
153 67.408
Е 81 Есаков, Геннадий Александрович.
   Уголовное право зарубежных стран : учеб. пособие / Есаков Геннадий Александрович, Н. Е. Крылова, А. В. Серебренникова ; МГУ им. М. В. Ломоносова; Моск. гос. юрид. академия. - М. : Проспект, 2009. - 336 с. - ISBN 978-5-392-00109-5 (в пер.) : 228.00.
    Место хранения: 7 
  
154 67.409.1
К 93 Курганов Сергей Иванович.
   Комментарий к судебной практике по проблемам исполнения уголовного наказания / Курганов Сергей Иванович ; под ред. С. А. Разумова. - М. : Юрайт, 2009. - 322 с. - (Комментарии к судебной практике). - ISBN 978-5-9916-0034-7 (в пер.) : 343.00.
    Место хранения: 7 
  
155 67.409.1
Т 48 Ткачевский, Юрий Михайлович.
   Российская прогрессивная система исполнения уголовных наказаний : монография / Ткачевский Юрий Михайлович ; МГУ. - М. : Городец, 2007. - 237 с. - ISBN 978-5-9584-0163-5 : 301.00.
    Место хранения: 7 
  
156 67.410.1
А 15 Абова, Тамара Евгеньевна.
   Избранные труды. Гражданский и арбитражный процесс. Гражданское и хозяйственное право : сб. науч. очерков / Абова Тамара Евгеньевна. - М. : Статут, 2007. - 1133 с. - ISBN 978-5-8354-0432-2 (в пер.) : 759.00.
    Место хранения: 7 
  
157 67.410.1
Г 75    Гражданский процесс : учебник для вузов по напр. и спец. "Юриспруденция" / отв. ред. В. В. Ярков. - 7-е изд., перераб. и доп. - М. : Волтерс Клувер, 2009. - 750 с. - (Библиотека студента). - Алф.-предм. указ.: с. 744-750. - ISBN 978-5-466-00385-7 (в пер.) : 377.00.
    Место хранения: 7 
  
158 67.523
Е 91 Ефимичев, Петр Сергеевич.
   Расследование преступлений: теория, практика и обеспечение прав личности : монография / Ефимичев Петр Сергеевич, С. П. Ефимичев. - М. : Юстицинформ, 2009. - 503 с. - Библиогр.: с. 466-500. - ISBN 978-5-7205-0933-0 : 377.00.
    Место хранения: 7 
  
159 67.523
К 71 Косарев, Сергей Юрьевич.
   История и теория криминалистических методик расследований преступлений : монография / Косарев Сергей Юрьевич ; под ред. В. И. Рохлина. - М. : Юридический центр Пресс, 2008. - 493 с. - (Теория и практика уголовного права и уголовного процесса). - Библиогр.: с. 408-193 (1039 назв.). - ISBN 9789-5-94201-505-5 (в пер.) : 609.00.
    Место хранения: 7 
  
160 67.91
В 44 Вилкова Нина Григорьевна.
   Договорное право в международном обороте / Вилкова Нина Григорьевна. - М. : Статут, 2004. - 510 с. - (Договорное право). - Прилож.: с. 424-510. - ISBN 5-8354-0117-5 (в пер.) : 152.00.
    Место хранения: 7 
  
161 67.91
Е 24    Европейское право. Право Европейского Союза и правовое обеспечение защиты прав человека : учебник / рук. автор. кол. и отв. ред. Л. М. Энтин; Моск. гос. ин-т межд. отношений (ун-т) МИД России, Ин-т европейского права. - 2-е изд., пересмотр. и доп. - М. : Норма, 2008. - 939 с. - Библиогр.: с. 937-939. - ISBN 978-5-89123-918-0 (в пер.) : 419.00.
    Место хранения: 7 
  
162 67.910
К 93 Курочкин, Сергей Анатольевич .
   Государственные суды в третейском разбирательстве и международном коммерческом арбитраже : монография / Курочкин Сергей Анатольевич . - М. : Волтерс Клувер, 2008. - 277 с. - (Гражданский и арбитражный процесс: современный взгляд). - Библиогр.: с. 259-270. - ISBN 978-5-466-00371-0 : 377.00.
    Место хранения: 7 
  
163 67.93
Ф 94 Функ Ян Иосифович.
   Курс внешнеторгового права: основные внешнеторговые сделки / Д. А. Калимов, В. П. Сергеев ; под общ. ред. Я. И. Функа. - М. : Изд-во деловой и учебной литературы, 2007. - 655 с. - ISBN 978-5-94486-129-0 (в пер.) : 698.00.
    Место хранения: 7 
  Культура. Культурология
 
164 71.3
Г 95 Гурьянов, Сергей Михайлович.
   Фотография как феномен русской культуры 1920-1970 годов (синтез документальности и художественности) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. культурологии : на правах рукописи / Гурьянов Сергей Михайлович ; науч. рук. Осипова Н. О.; Вятский гос. гум. ун-т. - Киров, 2009. - 20 с. - 24.00.01 - теория и история культуры.
    Место хранения: Х 
  
165 71.3
Д 75 Дроздова, Светлана Юрьевна.
   Роль религиозного опыта античности в формировании европейской культуры (на материале теоретического наследия Ф. Ф. Зелинского) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. культурологии : на правах рукописи / Дроздова Светлана Юрьевна ; науч. рук. Акопян К. З.; Вятский гос. гум. ун-т. - Киров, 2009. - 19 с. - 24.00.01 - теория и история культуры.
    Место хранения: Х 
 Наука. Науковедение 
166 72.6
Г 37 Герасимова, Ильмира Барыевна.
   Социальные и системные аспекты управления подготовкой научных кадров (на примере республики Башкортостан) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Герасимова Ильмира Барыевна ; науч. рук. Насибуллин Р. Т.; Уфимский гос. авиац. техн. ун-т. - Уфа, 1999. - 16 с. - 05.13.10 - управление в социальных и экономических системах.
    Место хранения: Х 
  
167 73
Г 47 Гиляревский, Р. С.
   Рубрикатор как инструмент информационной навигации / Р. С. Гиляревский, А. В. Шапкин, В. Н. Белоозеров. - СПб. : Профессия, 2008. - 352 с. - (Библиотека). - Библиогр.: с. 330-337. - ISBN 978-5-93913-168-1 (в пер.) : 454.00.
    Место хранения: О 
  Научно-информационная деятельность
168 73
Ш 35 Швецова-Водка, Галина Николаевна.
   Общая теория документа и книги : учеб. пособие / Швецова-Водка Галина Николаевна. - М. : Рыбари ; Киев : Знания, 2009. - 489 с. - Библиогр.: с. 447-456. - ISBN 978-5-93763-008-7 (Рыбари) (в пер.) : 384.00. - ISBN 978-966-346-518-0 (Знания) : 384.00.
    Место хранения: У,Ч 
  Образование. Педагогическая наука
169 74.6
Б 48 Бережнова, Людмила Николаевна.
   Этнопедагогика : учеб. пособие для вузов по спец. 033400 - Педагогика / Бережнова Людмила Николаевна, И. Л. Набок, В. И. Щеглов. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 233 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогическое образование). - Библиогр.: с. 226-231. - ISBN 978-5-7695-5394-3 (в пер.) : 315.00.
    Место хранения: У,Ч 
    Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография

170 78.3
Б 88 Брофи, Питер.
   Оценка деятельности библиотек: принципы и методы / Брофи Питер ; пер. с англ. А. И. Земскова. - М. : Омега-Л, 2009. - 357 с. : ил. - (Электронные ресурсы в библиотеках и образовании). - ISBN 978-5-370-00830-6 (в пер.) : 593.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
171 78.34
А 62 Амлинский, Лев Захарович.
   Научные библиотеки информационного общества: организация и технология / Амлинский Лев Захарович. - СПб. : Профессия, 2008. - 199 с. : ил. - (Библиотека). - Библиогр.: 195-197 (55 назв.). - ISBN 978-5-93913-167-4 (в пер.) : 307.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
172 78.34
С 90 Суслова, Ираида Марковна.
   Организационное развитие систем управления современной библиотекой : учеб. пособие / Суслова Ираида Марковна, Т. Е. Дубенок. - СПб. : Профессия, 2008. - 191 с. - (Библиотека). - ISBN 978-5-93913-171-1 (в пер.) : 307.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
173 78.36
М 12 Майстрович, Татьяна Викторовна.
   Электронный документ в библиотеке : науч.-метод. пособие / Майстрович Татьяна Викторовна. - М. : Либерея-Бибинформ, 2007. - 139 с. - (Библиотекарь и время. XXI век). - ISBN 5-85129-175-3 : 218.00.
    Место хранения: К,У,Ч 
  
174 78.37
Г 47 Гиляревский, Руджеро Сергеевич.
   Развитие принципов книгоописания : крат. очерк / Гиляревский Руджеро Сергеевич. - 2-е изд., доп. - СПб. : Профессия, 2008. - 238 с. - ISBN 978-5-93913-150-6 (в пер.) : 254.00.
    Место хранения: Б,О,Ч 
  
175 78.5
М 79 Моргенштерн, Исаак Григорьевич.
   Информационный и книжный мир. Библиография : избранное / Моргенштерн Исаак Григорьевич. - СПб. : Профессия, 2007. - 440 с. - (Библиотека). - ISBN 978-5-9391-3-140-7 (в пер.) : 254.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  Языкознание
 
176 81.0
Г 17 Гальперин, Илья Романович.
   Избранные труды / Гальперин Илья Романович. - М. : Высшая школа, 2005. - 255 с. - ISBN 5-06-004962-0 (в пер.) : 253.00.
    Место хранения: 8 
  
177 81.0
Л 47 Леонтьев, Алексей Алексеевич.
   Прикладная психолингвистика речевого общения и массовой коммуникации / Леонтьев Алексей Алексеевич ; под ред. А. С. Маркосян, Д. А. Леонтьева, Ю. А. Сорокина. - М. : Смысл, 2008. - 271 с. - Библиогр.: с. 255-271. - ISBN 978-5-89357-250-6 (в пер.) : 251.00.
    Место хранения: 8 
  
178 81.0
Н 16 Наговицын, Алексей Евгеньевич.
   Особенности ритмо-фонетической структуры текста : смысловое наполнение фонетических знаков : учеб. пособие / Наговицын Алексей Евгеньевич. - М. : МПСИ : Флинта, 2005. - 408 с. - Библиогр.: с. 393-406 (225 назв.). - ISBN 5-89502-682-6 (МПСИ) (в пер.) : 214.00. - ISBN 5-89349-616-7 (Флинта) : 214.00.
    Место хранения: Ч 
  
179 81.0
Н 83 Норман, Борис Юстинович.
   Теория языка. Вводный курс : учеб. пособие для вузов по спец. 032900 - рус. яз. и лит. / Норман Борис Юстинович. - 2-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 293 с. : ил. - Библиогр.: с. 291-293. - ISBN 978-5-89349-498-3 (в пер.) : 165.00. - ISBN 978-5-02-002994-1 (в пер.) : 165.00.
    Место хранения: 8 
  
180 81.0
Ш 32 Шаховский, Виктор Иванович.
   Лингвистическая теория эмоций : монография / Шаховский Виктор Иванович. - М. : Гнозис, 2008. - 415 с. - Библиогр.: с. 389-408. - ISBN 978-5-94244-019-0 (в пер.) : 325.00.
    Место хранения: 8,Н,Ч 
  
181 81.1
Б 24 Баранов, Анатолий Николаевич.
   Лингвистическая экспертиза текста : теорет. основания и практика : учеб. пособие / Баранов Анатолий Николаевич ; РАН, Ин-т рус. яз. им. В. В. Виноградова. - М. : Флинта : Наука, 2007. - 591 с. - Библиогр.: с. 556-566. - ISBN 978-5-9765-0083-9 (в пер.) (Флинта) : 342.00. - ISBN 978-5-02-034561-4 (Наука) : 342.00.
    Место хранения: 8 
  
182 81.1
Б 24 Баранов, Анатолий Николаевич.
   Лингвистическая экспертиза текста : теорет. основания и практика : учеб. пособие для студ. вузов / Баранов Анатолий Николаевич ; РАН, Ин-т рус. яз. им. В. В. Виноградова. - 2-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 591 с. - ISBN 978-5-9765-0083-9 (в пер.) (Флинта) : 342.00. - ISBN 978-5-02-034561-4 (в пер.) (Наука) : 342.00.
    Место хранения: 8 
  
183 81.1
И95 Ихсанов, Наиль Хабилович.
   Формальное моделирование подмножеств естественного языка : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук / Ихсанов Наиль Хабилович ; УлГУ; науч. рук. К. В. Кумунжиев. - Ульяновск, 2000. - 22 с. - 05.13.18 - теоретические основы математического моделирования.
    Место хранения: Х 
  
184 81.411.2
К 90    Культура устной и письменной речи делового человека : справочник - практикум / Н. С. Водина [и др.]. - 15-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 314 с. - ISBN 978-5-89349-358-0 (Флинта) : 137.00. - ISBN 978-5-02-022624-1 (Наука) : 137.00.
    Место хранения: Ч 
  
185 81.411.2-923
Р 89    Русский язык : Введение в науку о языке. Лексикология. Этимология. Фразеология. Лексикография : учебник для студ. пед. вузов / Л. Г. Барлас [и др.]. - М. : Флинта : Наука, 2003. - 254 с. : ил. - ISBN 5-89349-504-7 : 127.00. - ISBN 5-02-002997-1 : 127.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
186 81.43
Б 48 Берков, Валерий Павлович.
   Введение в германистику : учебник для университетов / Берков Валерий Павлович. - 2-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2008. - 199 с. : ил. - ISBN 978-5-06-005959-5 : 223.00.
    Место хранения: 8 
  
187 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 3 : pre-intermediate. Сoursebook / Evans Virginia, J. Dooley. - new ed. - Newbury : Express Publishing, 2007. - 142 p. : ill. - ISBN 978-1-84216-811-0 : 618.00.
    Место хранения: 8 
  
188 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 4 coursebook [Электронный ресурс] : intermediate. Сlass CDs. Class CD 1 / Evans Virginia, J. Dooley. - Newburry : Express Publishing, 2008?. - CD-ROM. - ISBN 978-1-84216-825-7 : 282.50.
    Место хранения: 8 
  
189 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 4 coursebook [Электронный ресурс] : intermediate. Сlass CDs. Class CD 2 / Evans Virginia, J. Dooley. - Newburry : Express Publishing, 2008?. - CD-ROM. - ISBN 978-1-84216-826-4 : 282.50.
    Место хранения: 8 
  
190 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 2 : elementary. Coursebook / Evans Virginia, J. Dooley. - Berkshire : Express Publishing, 2008. - 150 p. : ill. - ISBN 1-84216-105-0 : 384.00.
    Место хранения: 8 
  
191 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 4 coursebook [Электронный ресурс] : intermediate. Student's CD / Evans Virginia, J. Dooley. - Newburry : Express Publishing, 2008 ?. - CD-ROM. - ISBN 978-1-84216-828-8 : 250.00.
    Место хранения: 8 
  
192 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 4 : intermediate. Сoursebook / Evans Virginia, J. Dooley. - new ed. - Newbury : Express Publishing, 2008. - 197 p. : ill. - ISBN 978-1-84216-821-9 : 618.00.
    Место хранения: 8 
  
193 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Upstream : advanced C 1. Student's book / Evans Virginia, L. Edwards. - Newbury : Express Publishing, 2008. - 256 p. : ill. - ISBN 978-1-84466-150-3 : 852.00.
    Место хранения: 8 
  
194 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 4 : intermediate : DVD activity book / Evans Virginia, Dooley Jenny. - Newbury : Express Publishing, 2008. - 51 p. : ill. - ISBN 978-1-84466-143-5 : 377.00.
    Место хранения: 8 
  
195 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise grammar 4 : student's book / Evans Virginia, J. Dooley. - Newbury : Express Publishing, 2008. - 159 p. : ill. - ISBN 978-1-903128-79-4 : 589.00.
    Место хранения: 8 
  
196 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 4 : intermediate. My language portfolio / Evans Virginia, J. Dooley. - Newbury : Express Publishing, 2004. - 45 p. - ISBN 1-84466-955-6 : 98.00.
    Место хранения: 8 
  
197 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 4 : intermediate. Workbook / Evans Virginia, J. Dooley. - new ed. - Newbury : Express Publishing, 2008. - 83 p. : ill. - ISBN 978-1-84216-823-3 : 317.00.
    Место хранения: 8 
  
198 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 4 coursebook [Электронный ресурс] : intermediate. Class CDs. Class CD 3 / Evans Virginia, J. Dooley. - Newburry : Express Publishing, 2008?. - CD-ROM. - ISBN 978-1-84216-827-1 : 283.00.
    Место хранения: 8 
  
199 81.432.1-923Англ
R 32 Redston, Chris.
   Face2face : intermediate. Student's book / Redston Chris, G. Cunningham. - Cambridge : Cambridge University Press, 2008. - 160 p. : ill. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-0-521-60336-2 : 915.00.
    Место хранения: 8 
  
200 81.432.1-923Англ
R 32 Redston, Chris.
   Face2face : pre-intermediate. Student's book / Redston Chris, G. Cunningham. - Cambridge : Cambridge University Press, 2008. - 160 p. : ill. - Прилож. : CD-ROM. - ISBN 978-0-521-60335-5 : 915.00.
    Место хранения: 8 
  
201 81.432.1-923Англ
V 69 Vince, Michael.
   Intermediate language practice with key : English grammar and vocabulary / Vince Michael, P. Emmerson. - Oxford : Macmillan, 2003. - 296 p. : ill. - ISBN 978-1-4050-0768-9 : 842.00.
    Место хранения: 8 
  
202 81.432.1Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 2 : elementary. Teacher's book / Evans Virginia, J. Dooley. - Berkshire : Express Publishing, 2007. - 174 p. - ISBN 1-84216-106-7 : 319.00.
    Место хранения: 8 
  
203 81.432.1Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 3 : pre-intermediate. Teacher's book / Evans Virginia, J. Dooley. - new ed. - Newbury : Express Publishing, 2007. - 143 p. - ISBN 978-1-84216-812-7 : 392.00.
    Место хранения: 8 
  
204 81.432.1Англ
F 12    Face2face : pre-intermediate. Teacher's book / tests by Anthea Bazin. - Cambridge : Cambridge University Press, 2008. - 224 p. : ill. - ISBN 978-0-521-61396-5 : 854.00.
    Место хранения: 8 
  
205 81.432.1Англ
F 12    Face2face : intermediate. Teacher's book / tests by Anthea Bazin. - Cambridge : Cambridge University Press, 2008. - 224 p. : ill. - ISBN 978-0-521-67685-4 : 854.00.
    Место хранения: 8 
  
206 81.471.1-923
Т 52 Толстикова, Светлана Анатольевна.
   Французский язык = Le Francais Juridique : учебник для юрид. вузов и фак. / Толстикова Светлана Анатольевна. - М. : Волтерс Клувер, 2005. - 442 с. : ил. - (Библиотека студента). - ISBN 5-466-00066-3 : 251.00.
    Место хранения: 7 
  
207 81.61
Б 24 Баранов, Харлампий Карпович.
   Арабско-русский словарь / Баранов Харлампий Карпович ; под ред. В. А. Костина. - 3-е изд. - М. : Валерий Костин, 2007. - 944 с. . - ISBN 5-901278-05-4 (в пер.) : 1491.00.
    Место хранения: 8 
  
208 81.61
Б 82 Борисов, Валентин Михайлович.
   Русско-арабский словарь / Борисов Валентин Михайлович ; под ред. В. М. Белкина. - 2-е изд. - М. : Валерий Костин, 2008. - 1120 с. . - ISBN 978-5-901278-06-2 (в пер.) : 1667.00.
    Место хранения: 8 
  
209 81.66
Г 96 Гуськова, Антонина Петровна.
   Венгерско-русский и русско-венгерский словарь / Гуськова Антонина Петровна ; под ред. Х. Тота Иштвана. - 2-е изд., стер. - М. : Дрофа : Русский язык Медиа, 2008. - 966 с. . - ISBN 978-5-9576-0455-6 : 294.00.
    Место хранения: 8 
  Фольклор
210 82.3(0)
З-91 Зубко, Галина Васильевна.
   Миф : взгляд на мироздание : моногр. / Зубко Галина Васильевна. - М. : Унив. кн., 2008. - 357 с. : ил. - ISBN 978-5-98699-067-5 : 264.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  Литературоведение

211 83.0
Б 79 Болотнова, Нина Сергеевна.
   Филологический анализ текста : учеб. пособие для вузов по спец. 032900 - Рус. яз. и лит. / Болотнова Нина Сергеевна. - 4-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 520 с. - Библиогр.: с. 488-520. - ISBN 978-5-9765-0053-2 (в пер.) (Флинта) : 342.00. - ISBN 978-5-02-034667-3 (Наука) : 342.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
212 83.0
К 12 Кайда, Людмила Григорьевна.
   Стилистика текста: от теории композиции - к декодированию : учеб. пособие для вузов / Кайда Людмила Григорьевна. - 2-е изд., испр. - М. : Флинта : Наука, 2005. - 207 с. - ISBN 5-89349-665-5 (в пер.) : 155.00. - ISBN 5-02-033037-X (в пер.) : 155.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
213 83.0
К 12 Кайда, Людмила Григорьевна.
   Эссе: стилистический портрет / Кайда Людмила Григорьевна. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 181 с. - ISBN 978-5-9765-0276-5 (в пер.) (Флинта) : 113.00. - ISBN 978-5-02-034824-0 (Наука) : 113.00.
    Место хранения: Ч 
  Философия  

214 87.25
М 12 Майданов, Анатолий Степанович.
   Методология научного творчества / Майданов Анатолий Степанович. - М. : ЛКИ, 2008. - 508 с. - ISBN 978-5-382-00344-3 (в пер.) : 356.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
215 87.25
М 22 Мамчур, Елена Аркадьевна.
   Образы науки в современной культуре : науч. монография / Мамчур Елена Аркадьевна ; Ин-т философии РАН. - М. : Канон+, 2008. - 399 с. - ISBN 978-5-88373-151-7 (в пер.) : 287.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
216 87.3(4Гем)
Х 12 Хайдеггер, Мартин.
   Исток художественного творения : пер. с нем. / Хайдеггер Мартин ; пер. с нем. А. В. Михайлова. - М. : Академ. Проект, 2008. - 527 с. - (, ISSN Философские технологии). - ISBN 978-5-8291-1040-6 (в пер.) : 288.00.
    Место хранения: Ч 
  
217 87.3(5Инд)
Р 15 Радхакришнан, Сарвепалли.
   Индийская философия / Радхакришнан Сарвепалли. - М. : Академ. проект : Альма Матер, 2008. - 1007 с. - (Концепции). - ISBN 978-5-8291-0992-9 (в пер.) (Академ. проект) : 815.00. - ISBN 978-5-902766-34-6 (Альма Матер) : 815.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
218 87.61
Ф 56    Философская антропология : учеб. пособие / Р. Г. Апресян [и др.] ; под ред. С. А. Лебедева. - М. : Академкнига, 2005. - ISBN 5-94628-234-4 (в пер.) : 376.00.
    Место хранения: Ч 
  
219 87.7
Р 86 Румянцева, Людмила Николаевна.
   Феноменологический метод как способ обоснования этики и религии : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филос. наук : на правах рукописи / Румянцева Людмила Николаевна ; науч. рук. Роднов Л. Н.; Костромской гос. технолог. ун-т. - Киров, 2009. - 22 с. - 09.00.01 - Онтология и теория познания.
    Место хранения: Х 
 Психология

220 88.1
Ю 50 Юнг, Карл Густав.
   Философское древо / Юнг Карл Густав ; пер. с нем. А. В. Гараджи. - М. : Академ. Проект, 2008. - 175 с. - (Психологические технологии). - Содерж.: Философское древо; Видения Зосимы. - ISBN 978-5-8291-1019-2 (в пер.) : 186.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
221 88.1
Ю 50 Юнг, Карл Густав.
   Структура и динамика психического : пер. с англ. / Юнг Карл Густав. - М. : Когито-Центр, 2008. - 479 с. - ISBN 978-5-89353-230-2 (в пер.) : 365.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
222 88.3
Б 96 Бьюзен, Тони.
   Суперпамять : пер. с нем. / Бьюзен Тони. - 6-е изд. - Минск : Попурри, 2008. - 207 с. : ил. - (Живите с умом). - ISBN 978-985-15-0353-3 : 69.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
223 88.3
П 86    Психофизиология : учебник для вузов по спец. 020400 "Психология", 022700 "Клинич. психология" / под ред. Ю. И. Александрова. - 3-е изд., перераб. и доп. - СПб. : Питер, 2008. - 463 с. - (Учебник для вузов). - ISBN 978-5-94723-732-0 (в пер.) : 229.00.
    Место хранения: Ч 
  
224 88.3
Р 33 Режабек, Евгений Ярославович.
   Мифомышление : когнитивный анализ / Режабек Евгений Ярославович. - М. : Едиториал УРСС, 2003. - 302 с. - Библиогр.: с. 269-302 (448 назв.). - ISBN 5-354-00174-9 (в пер.) : 670.00.
    Место хранения: Ч 
  
225 88.4
И 46 Ильин, Евгений Павлович.
   Дифференциальная психология профессиональной деятельности / Ильин Евгений Павлович. - СПб. : Питер , 2008. - 428 с. : ил. - (Мастера психологии). - Библиогр.: с. 387-424 (793 назв.). - ISBN 978-5-91180-837-2 (в пер.) : 361.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
226 88.48
П 86    Психодиагностика и психокоррекция / под ред. А. А. Александрова. - СПб : Питер, 2008. - 380 с. - (Мастера психологии). - ISBN 978-5-91180-890-7 (в пер.) : 337.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
227 88.5
К 64 Кондратьев, Михаил Юрьевич.
   Социальная психология в образовании : учеб. пособие / Кондратьев Михаил Юрьевич. - М. : Per Se, 2008. - 383 с. - (Современное образование). - ISBN 978-5-9292-0178-3 (в пер.) : 251.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
228 88.5
К 92 Купрейченко, Алла Борисовна.
   Психология доверия и недоверия : монография / Купрейченко Алла Борисовна ; Ин-т психологии РАН. - М. : Ин-т психологии РАН, 2008. - 570 с. - Библиогр.: с. 489-525 (592 назв.). - ISBN 978-5-9270-0126-2 (в пер.) : 434.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
229 88.5
М 50 Менегетти, Антонио.
   Психология лидера : пер. с ит. / Менегетти Антонио. - 7-е изд., доп. - М. : Онтопсихология, 2008. - 299 с. - ISBN 978-5-93871-3 : 467.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
230 88.5
С38 Синягин Алексей Юрьевич.
   Моделирование и компьютерная поддержка психолого-акмеологических оценок : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук : на правах рукописи / Синягин Алексей Юрьевич. - Ульяновск : УлГУ, 2001. - 25с. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
231 88.5
Ш 33 Шварц, Герхард.
   Управление конфликтными ситуациями : диагностика, анализ и разрешение конфликтов / Шварц Герхард ; пер. с нем. Л. Конторовой. - СПб. : Изд-во Вернера Регена, 2007. - 292 с. : ил. - (Мир эмоций и конфликтов). - ISBN 978-5-903070-15-2 : 529.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
232 88.8
Д 26 Дедушка, Александр Иванович.
   Психологическая работа с подростковыми группами : создание дружного коллектива / Дедушка Александр Иванович. - СПб. : Речь, 2008. - 251 с. : ил. - (Психология детства). - ISBN 5-9268-0683-6 : 121.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
233 88.8
П 78    Проблемы насилия над детьми и пути их преодоления / под ред. Е. Н. Волковой. - СПб. : Питер, 2008. - 240 с. - (Детскому психологу). - ISBN 978-5-91180-445-9 (в пер.) : 190.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  Художественная литература

234 Р2
П 54 Поляков, Юрий Михайлович.
   Гипсовый трубач, или Конец фильма / Поляков Юрий Михайлович. - М. : Астрель : АСТ, 2009. - 383 с. - (Геометрия любви). - ISBN 978-5-17-056749-2 (АСТ) (в пер.) : 265.00. - ISBN 978-5-271-22460-7 (Астрель) (в пер.) : 265.00.
    Место хранения: А 

Именной указатель

C		
 		
Clark R.	204	
Clementson T.	205	
Coward H.	204	
Cunningham G.	199,200	
 		
D		
 		
Dooley J.	187,188,189,190,191,192,195,196,197,198,202,203	
Dooley Jenny	194	
 		
E		
 		
Edwards L.	193	
Emmerson P.	201	
Evans Virginia	187,188,189,190,191,192,193,194,195,196,197,198,202,203	
 		
R		
 		
Redston C.	204,205	
Redston Chris	199,200	
 		
V		
 		
Vince Michael	201	
 		
W		
 		
Warwick L.	205	
 		
Y		
 		
Young A.	204,205	
 		
А		
 		
Абова Тамара Евгеньевна	156	
Агабалаев Мухамед Имамовединович	121	
Адес Гарри 	80	
Айвазян Гарик Гагикович	54	
Акопян К. З.	165	
Акуленко Л. В.	57	
Алгазин А. И. 	58	
Алебастрова Ирина Анатольевна	109	
Александров А. А.	226	
Александров Вячеслав Васильевич	58	
Александров Ю. И. 	223	
Алехин Алексей Петрович	122,123	
Алешин Д. А.	89	
Амлинский Лев Захарович	171	
Андреева Галина Николаевна	110	
Антонова Нана Алиевна	108	
Анурьев Василий Иванович	45,46,47	
Апресян Р. Г.	218	
Афанасьева О. Н.	88	
 		
Б		
 		
Бабук И. М.	99	
Барабошкина Т. А.	22	
Баранов Анатолий Николаевич	181,182	
Баранов Харлампий Карпович	207	
Барлас Л. Г.	185	
Барулин В. С.	218	
Бархатова Елена Юрьевна	111	
Басаков Михаил Иванович	92	
Батуев Александр Сергеевич	26	
Батыгин Г. С.	71	
Бекленищева Илона Валерьевна	128	
Белкин В. М.	208	
Белов В. А.	147	
Белоозеров В. Н.	167	
Беляев А. П.	20	
Бендина Ольга Александровна	72	
Бережнова Людмила Николаевна	169	
Березин Сергей Александрович	1	
Берков Валерий Павлович	186	
Битюрин Анатолий Александрович	48	
Болотнова Нина Сергеевна	211	
Болтенкова Любовь Федоровна	112	
Большаков Алексей Михайлович	53	
Борзенков В. Г.	218	
Борисов Валентин Михайлович	208	
Боровиков Александр Федосеевич	113	
Брагинский Михаил Исаакович	129,130,131,132,133,134,135,136	
Брофи Питер	170	
Буглай Вадим Борисович	89	
Буевич Вячеслав Александрович	4	
Буй Дмитрий Борисович	3	
Быков И. Ю.	70	
Быстров О. Ф.	90	
Бьюзен Тони	222	
 		
В		
 		
Валеев С. Г.	18,19	
Валенцева Н. И.	86	
Величко В. В.	40	
Вилкова Нина Григорьевна	160	
Витрянский В. В.	129,132,133,134,135,136	
Водина Н. С.	184	
Волкова Е. Н.	233	
Воскресенская Н. О.	75	
 		
Г		
 		
Гаврилов Борис Яковлевич	152	
Гаврилов Гарий Петрович	5	
Гаджиев Ягуб Ханоглан оглы	6	
Гаевский В. В.	50	
Гайдаенко Татьяна Альбертовна	94	
Гальперин Илья Романович	176	
Гамазин С. И.	29	
Ганенко Александр Петрович	27	
Гаранина О. Д. 	218	
Герасимова Ильмира Барыевна	166	
Гидденс Энтони	73	
Гиляревский Р. С.	167	
Гиляревский Руджеро Сергеевич	174	
Горлов В. В.	8	
Горюшкин А. А.	99	
Гриняев С. Н.	17	
Гродский А. С.	21	
Гурьянов Михаил Владимирович	49	
Гурьянов Сергей Михайлович	164	
Гуськова Антонина Петровна	209	
 		
Д		
 		
Давыдова А. А.	75	
Дащенко А. И.	31	
Дедушка Александр Иванович	232	
Джарратано Джозеф	36	
Добровольский А. Д.	23	
Добролюбов С. А. 	23	
Додонова Ирина Валентиновна	87	
Дроздова Светлана Юрьевна	165	
Дубенок Т. Е.	172	
Дунаева Татьяна Юрьевна	51	
Дьяков Владислав Иванович	19	
 		
Е		
 		
Елисеев Н. Г.	127	
Ермакова Е. В.	99	
Ершов Владимир Александрович	148	
Ершова И. В.	141	
Есаков Геннадий Александрович	153	
Есин Р. Г.	69	
Ефимичев Петр Сергеевич	158	
Ефимичев С. П.	158	
 		
Ж		
 		
Желтов Виктор Васильевич	102	
Жестерева Е. В.	75	
Жесткова И. Н.	45,46,47	
 		
З		
 		
Захаров Д. А.	1	
Зверева Елена Арсеньевна	120	
Зилинг Д. Г.	22	
Зубко Галина Васильевна	210	
 		
И		
 		
Иванец Н. Н.	66	
Иванов А. М.	50	
Иванова А. Ю.	184	
Иззатдуст Эльзад	104	
Ильин Евгений Павлович	225	
Инфантова Г. Г.	185	
Инчина В. И.	55	
Ихсанов Наиль Хабилович	183	
 		
К		
 		
Кабанова О. В.	87	
Кадырова Гульнара Ривальевна	18	
Казаков С. В.	90	
Кайда Людмила Григорьевна	212,213	
Калимов Д. А.	163	
Кан Н. И.	68	
Карзакова Л. М.	60,67	
Кармолицкий А. А.	122,123	
Карпов Николай Николаевич	105	
Карташова О. В.	52	
Катунин Г. П.	42	
Кашанина Татьяна Васильевна	106	
Киндеева Елена Агзамовна	137	
Кинзирский А. С.	55	
Кинкулькина М. А.	66	
Кирсанов Алексей Юрьевич	151	
Кисткин Александр Иванович	62	
Клюев В. С.	184	
Кобзева С. И.	149	
Козлова Л. А.	71	
Козырь О. М.	145	
Кондратьев Михаил Юрьевич	227	
Констебл Ник	77	
Корниенко С. Л.	88	
Корнилов Дмитрий Александрович	14	
Корчагин Юрий Александрович	101	
Косарев Сергей Юрьевич	159	
Костин В. А.	207	
Кравцова Людмила Николаевна	140	
Крук Борис Иванович	41	
Крылова Н. Е.	153	
Кудрин Б. И.	32,35,44	
Кудрин Борис Иванович	29,30	
Кудрявцев В. Б.	4	
Кузин В. Б.	54	
Кузнецова Нинель Федоровна	150	
Кузык Борис Николаевич	83	
Куликов Г. Г.	33	
Кумунжиев К. В.	183	
Купрейченко Алла Борисовна	228	
Курганов Сергей Иванович	154	
Курочкин Сергей Анатольевич 	162	
Кушлин В. И.	83	
 		
Л		
 		
Лаврушин О. И.	85,86	
Лаврушин Олег Иванович	88	
Лапсарь М. И.	27	
Лебедев С. А.	218	
Леви-Строс Клод	82	
Левшина Т. Л.	126	
Леонов Игорь Викторович	115	
Леонтьев Алексей Алексеевич	177	
Леонтьев Виктор Леонтьевич	12	
Леонтьева Галина Михайловна	67	
Леонтьева Д. А.	177	
Липатов О. Н.	65	
Лопатин В. В.	15	
Лопатин Петр Вячеславович	52	
Лопаткина О. Р.	184	
Лутошкин Игорь Викторович	2	
 		
М		
 		
Майданов Анатолий Степанович	214	
Маймулов В. Г.	53	
Майстрович Татьяна Викторовна	173	
Макарейко Николай Владимирович	119	
Маковский А. Л.	145	
Маличенко И. П.	101	
Малков И. С.	64	
Малов Ю. С.	59	
Мамчев Г. В.	42	
Мамчур Елена Аркадьевна	215	
Манжосов В. К.	48	
Маркосян А. С.	177	
Мартынова Марина Юрьевна	116	
Меерович Марк	28	
Менегетти Антонио	229	
Милюков Павел Николаевич	79	
Михайлов Вадим Николаевич	23	
Михайлов Эдуард Владимирович	25	
Михеева Елизавета Алексеевна	7	
Михель Д. В.	72	
Мишин Александр Иванович	39	
Моосмюллер Гертруда	95	
Моргенштерн Исаак Григорьевич	175	
Морозов Сергей Юрьевич	138,139	
Муфазалов Ф. Ф.	65	
 		
Н		
 		
Набок И. Л.	169	
Наговицын Алексей Евгеньевич	178	
Назаров В. В.	21	
Насибуллин Р. Т.	166	
Нгуен Ван Хоа	8	
Никулин Борис Александрович	57	
Никулин Николай Михайлович	91	
Новицкий Н. И.	99	
Нозик Роберт	103	
Норвиг П.	37	
Норман Борис Юстинович	179	
Носков М. Д.	15	
Нурутдинов Шамиль Рамилович	38	
 		
О		
 		
Овчинникова Нина Олеговна	124	
Осипов В. И.	50	
Осипова Н. О.	164	
Отнюкова Г. Д.	141	
Ошурков М. Г.	30	
 		
П		
 		
Павлодский Е. А. 	126	
Панина М. И.	25	
Перси Ларри	96	
Перцов В. В.	90	
Пиксин И. Н.	62,63	
Пискунова М. Г.	137	
Поздняков В. Я. 	90	
Поляков Юрий Михайлович	234	
Попантонопуло В. Н.	41,42	
Попов А. И.	50	
Попов Андрей Владимирович	13	
Прудаев Илья Анатольевич	16	
Прудников В. М.	90	
 		
Р		
 		
Радионов Алексей Николаевич	10	
Радхакришнан Сарвепалли	217	
Разжувалов Александр Николаевич	17	
Разумов С. А.	154	
Райли Г.	36	
Раков А. Л.	70	
Рассел Стюарт	37	
Ребик Н. Н.	95	
Редько В. Н.	3	
Режабек Евгений Ярославович	224	
Решетников Андрей Вениаминович	74	
Рогачев Д. И.	149	
Роднов Л. Н.	219	
Рожкова Марина Александровна	127	
Романова Екатерина Михайловна	63	
Румянцева Людмила Николаевна	219	
Русейкин Н. С.	61	
 		
С		
 		
Сабиров А. Т.	51	
Салимжанов Иньятулла Катдусович	84	
Самохвалов М. К.	39	
Санкин Ю. Н.	49	
Свешников Константин Анатольевич	61	
Свидерски Э. М.	71	
Свистов А. С.	59	
Сейфулин М. Г.	185	
Семин Владимир Прокофьевич	78	
Сенина Н. А.	185	
Сергеев А. П.	143,144,146	
Сергеев В. П.	163	
Сергеева Алла Васильевна	81	
Серебренникова А. В.	153	
Синягин Алексей Юрьевич	230	
Сипров Александр Владимирович	55	
Скворцов О. Ю.	127	
Смагин А. А.	34	
Солнцев А. Н.	50	
Сорокина Ю. А.	177	
Сосюкин А. Е.	70	
Страшун Б. А.	114	
Субботин Е. А.	40	
Суслова Ираида Марковна	172	
 		
Т		
 		
Тангейт Марк 	100	
Тарабрина Елена Петровна	68	
Терентьева Юлия Юрьевна	34	
Ткачевский Юрий Михайлович	155	
Толстикова Светлана Анатольевна	206	
Томсинов В. А.	107	
Трофимов В. Т.	22	
Туктарова Лейла Робертовна	33	
Туровский Я. А.	24	
Тучкова Э. Г.	149	
Тюльпин Ю. Г.	66	
 		
У		
 		
Усманов Гаяр Закирович	15	
Ухтерова Надежда Дмитриевна	60	
 		
Ф		
 		
Фараджев Р. Г.	6	
Фатхутдинов Раис Ахметович	93	
Федулов Ю. К.	75	
Фомичев Александр Васильевич	117	
Функ Ян Иосифович	163	
 		
Х		
 		
Хайдеггер Мартин	216	
Хайэм А. У.	97	
Харькина М. А.	22	
Хлудков С. С.	16	
Холостова Евдокия Ивановна	76	
Хохлов В. А.	142	
 		
Ц		
 		
Цыганова Юлия Владимировна	9	
Цырук С. А.	29	
 		
Ч		
 		
Чернявский Максим Наумович	56	
Чирко В. В.	66	
Чистяков Олег Иванович	118	
 		
Ш		
 		
Шамсутдинова Резеда Феликсовна	69	
Шапкин А. В.	167	
Шаховский Виктор Иванович	180	
Шварц Герхард	231	
Швецова-Водка Галина Николаевна	168	
Шив Чарльз Д.	97	
Шишигин Александр Викторович	65	
Шрагина Л.	28	
Шубович Валерий Геннадьевич	43	
Шувалов В. П.	40,41,42	
Шуленин С. Н.	59	
Шульгина Оксана Николаевна	11	
 		
Щ		
 		
Щеглов В. И.	169	
Щекин Денис Михайлович	125	
Щербатых Юрий Викторович	24	
 		
Э		
 		
Эллиот Р.	96	
Эминов Вусал Лятиф оглы	64	
Энтин Л. М.	161	
 		
Ю		
 		
Юнг Карл Густав	220,221	
 		
Я		
 		
Яблонский С. В.	7	
Ядин Дениэль	98	
Яковец Ю. В.	83	
Ярков В. В.	157	
Ярославцев А. Ф.	40